

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Ciengang Laksanakan Giat DDS untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jun 28, 2024 - 12:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Ciengang Laksanakan Giat DDS untuk Jaga Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, Briptu Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjangsana dengan warga di Kampung Pasir Reungit, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat, 28 Juni 2024, mulai pukul 09.30 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Asep Wandu Kusdinar melakukan silaturahmi dengan warga Desa Ciengang untuk menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Selain itu, Briptu Asep juga menampung berbagai curhatan dan saran dari warga terkait situasi Kamtibmas di wilayah mereka.

"Kami menghimbau warga untuk selalu memberikan informasi sekecil apapun jika ada hal-hal yang berkaitan dengan gangguan Kamtibmas. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan lingkungan," ujar Briptu Asep Wandu Kusdinar.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyatakan bahwa kegiatan DDS dan anjangsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa situasi Kamtibmas tetap terjaga. "Kegiatan ini adalah salah satu bentuk kepedulian kami terhadap keamanan dan kenyamanan warga. Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, situasi Kamtibmas di Desa Ciengang dapat terus kondusif," kata IPTU Bayu Sunarti Agustina SE.

Kegiatan DDS dan anjangsana ini berjalan dengan tertib dan kondusif. Warga Desa Ciengang menyambut baik kegiatan tersebut dan berterima kasih atas perhatian dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Ciengang dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah mereka.